



GUÍAS Y SCOUTS
DE CHILE

Día Internacional de la Mujer

Si algo nos ha dejado de enseñanza la última década, es que el 8M es un día donde se conmemora, se reflexiona y se alza la voz por los derechos de niñas y mujeres. El día en que ser hombre o ser mujer no defina nuestras oportunidades para futuro; ese día será el día que se podrá celebrar.

Al mirar el origen de este día y ver la situación social actual, nos damos cuenta que si bien se ha avanzado mucho, la brecha entre hombres y mujeres sigue siendo tan grande como al inicio.

Esto nos da cuenta de los enormes desafíos que tenemos como sociedad y como Asociación no estamos exentos de esto; la encuesta NO+Silencio nos dejó cifras que no podemos obviar y nos estamos ocupando para mejorar las condiciones que permitan a nuestras niñas y mujeres desarrollar plenamente su potencial.

Invito a la comunidad Guía y Scout a que en este inicio de año trabajemos para que nuestra propuesta de programa en temas de género llegue a más personas, que la formación de voluntarias y voluntarios tenga espacios para conversar y reflexionar sobre el tema, que comuniquemos sin sesgos de género, que salgamos al exterior a hacer incidencia en las políticas públicas que afecten a niñas y mujeres. Estoy seguro que de esta forma aportaremos a ir disminuyendo las desigualdades entre hombres y mujeres.

Las mujeres nunca la han tenido fácil, ni siquiera en nuestro movimiento; ya desde la icónica imagen del Cristal Palace donde las niñas propugnaron frente a Baden Powell para también poder ser parte del movimiento, hasta los tiempos actuales en los que las mujeres han tenido que alzar la voz para defender sus derechos. Hoy nos llenaremos de orgullo viendo como miles de Guías alzarán la voz por sus derechos portando orgullosas su pañolín, bajo las frías lluvias del sur o el calor abrasador del norte.

Este día no es para celebrar o felicitar, este día es para conmemorar a cada una de las mujeres de Guías y Scouts de Chile, quienes han sido y seguirán trabajando para que nuestra Asociación continúe aportando a la construcción de una sociedad más justa, humana, solidaria e inclusiva.

Renato Bustamante Arenas
Director Ejecutivo Nacional

